

Bemerkung des Museums:

Anfang Oktober 2017 hatten wir Besuch von einer 4. Klasse der umliegenden Schulen. Am 19.10.2017 erreichte uns eine Handvoll Briefe von den Kindern, die uns besucht hatten. Da die Briefe zum Teil sehr ähnlich geschrieben waren, haben wir eine kleine Auswahl getroffen, die Sie im Anschluss sehen.

J.L. 04.11.2017

Sandneben 12.10.17

Liebes Museum,

das Museum ist sehr spannend.

Ich finde es toll, das ihr euch die Freizeit nehmt und das Museum betreut und Kinder und

Erwachsene erfreut. Das beste Handwerk ist das

meine Gruppe und ich gelernt haben, war die

Herstellung des Schlüsselanhängers und das drehen

der alten Feuerwerksirene und das drehen der

Kartoffelbohrer. Danach war alles gut was die

Gruppe und ich gelernt haben Das mit den

Kaffeeviklen war auch sehr toll. Das Museum

hat mir großen Spaß gemacht und ich will

mich bedanken, deswegen schreibe ich den Brief.

Herzliche Grüße

Leo 

20

Landesmehren

70.70.2077

Liebes Museum,

ich fand es echt schön bei euch im
Museum. Es war toll von euch allen,
daß ihr eure Freizeit geopfert habt,
für unseren Ausflug. Ich fand
die Stationen toll, weil man da alles
selbst machen durfte. Das war so schön
bei euch, danke für alles.

viele Grüße

Lasha

Sandesneben
12.10.2017

Liebe Museumsmitarbeiter
ich fand den Ausflug
zu euch ins Museum
sehr cool und interessant
daher möchte ich mich
bedanken und sagen das
dieses Museum etwas
ganz besonderes für
mich ist.
Man konnte viele sachen
neu lernen wie bei
Beispiel im Tante Emma Laden.
früher durfte man
nicht einfach nur rum
gucken und sich die sachen
aus den regalen nehmen.

Und früher mussten
die Bauern Kuhle mit
der Hand Melken,
heute ist es so die
Bauern müssen die
Kuhle an
die Melkmaschine stellen.
Ja man hat halt
viel gelernt.

Liebe Grüße Sophie
Autor Sophie

Landesmuseen 2.10.2017

Liebe Museumsmitarbeiter,
ich fand es toll bei euch.

Meine vier Freunde und ich hatten viel Spaß bei euch.
Ich fand die Idee gut viele verschiedene Stationen zu machen.

Wir hatten zuerst die Karte Lhalal kommen,
da haben wir ein Bett, ein Regal und Pipitinda gesehen,
danach hatten wir die Karte Feuerwehr, da war ein alter
Feuerwehrauto, da durften wir uns drin setzen und das
Blaulicht an machen!

Ich fand es gut das man alles anfassen durfte.

Am liebsten als in Boden Museen.

Schöne Grüße

Ben.

Grundschule Sandersleben 10.10.2017

Liebe Mitarbeiter des Museums „Vergessene
Arbeit in Steinhorst“,

ich fand es sehr interessant bei euch
und es hat mir Spass gemacht.

Ich fand es nett von euch, dass wir ein
paar Sachen mitnehmen durften beispielsweise
bedruckte Blätter aus der Druckerei,
den Fräse aus der Küche, das Seil
aus der Seilerei oder den Schlüsselanhänger
aus der Schmiede. Ich finde es sehr
schön, dass ihr euch die Zeit nehmt
und es den Besuchern ermöglicht die
flaute Arbeit Arbeit von früher zu
sehen. Ich hätte auch nie bedacht, wie
viele verschiedene Handwerksabteilungen
es gibt. Danke für die Herzlichkeit
und den schönen Tag bei euch.

Viele Grüße

Milan